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Mois : Months
janvier : January
février : February
mars  :March
avril :April
mai :May
juin : June
juillet :July
août : August
septembre : September
octobre : October
novembre : November
décembre :December

Saisons : Seasons
au printemps : In Spring
en été              : In Summer
en automne     : In Autumn
en hiver           : In winter

I want your opinion! Questions

qui – who
que/qu’est-ce que/quoi –
what
quel/quelle/quels/quelles –
which
où – where
quand – when
comment – how, what (is it) 
like
combien – how much/many
pourquoi – why
est-ce que – just indicates it’s
a question

Les nombres : Numbers
1   un 11 onze 21 vingt et un 40 quarante
2   deux 12 douze 22 vingt-deux 50 cinquante
3   trois 13 treize 23 vingt-trois 60 soixante
4   quatre 14 quatorze 24 vingt-quatre 70 soixante-dix
5   cinq 15 quinze 25 vingt-cinq 80 quatre-vingt
6   six                16 seize 26 vingt-six 90 quatre-vingt-dix
7   sept 17 dix-sept 27 vingt-sept 100 cent
8   huit 18 dix-huit 28 vingt-huit 1000 mille
9   neuf 19 dix-neuf 29 vingt-neuf 1 000 000 un million
10 dix 20 vingt 30 trente  

Avoid repetitions!
boring: ennuyeux, barbant 
exciting: intéressant, passionnant
fun: amusant, drôle, marrant
great: génial, super, chouette, fantastique
rubbish: nul, pénible, affreux

je préfère :I prefer
j’adore: I love
j’aime beaucoup: I really like
j’aime vraiment: I really like
j’aime assez: I quite like
j’aime bien: I like it
je suis fan de : I am a fan of
c’est génial : it is great

je n’aime pas trop: I don’t really
like
je n’aime pas vraiment: I don’t
really like
je n’aime pas : I don’t like
je n’aime pas du tout : I don’t like it
at all 
je déteste : I hate
c’est nul : It is rubbish

à mon avis : in my opinion
je pense que :I think that
je trouve que :I find that
selon moi:  in my opinion

Comment tu t’appelles? : What is your name?
je m’appelle                                                      : My name is
il/elle s’appelle                                                  : He/she is called
Quel age as-tu?                                                : How old are you?
j’ai onze/douze/treize/quatorze ans : I am 11/12/13/14 years old
Décris tes cheveux et yeux                            : Describe your hair and eyes
j’ai les cheveux blonds et les yeux bleus         : I have blond hair and blue eyes
Décris ta taille                                                  :Describe your height
je suis de taille moyenne/petit(e)/grand(e)        :I am medium height/small/tall
Décris ta personnalité:                                    : Describe your personality
je suis gentil(le)/intelligent(e)                             : I am nice/intelligent

Jours:  Days
lundi :          Monday
mardi :          Tuesday
mercredi:     Wednesday
jeudi:           Thursday

vendredi :    Friday
samedi:        Saturday
dimanche:   Sunday

Couleurs : Colours
noir, noire, noirs, noires :           Black
rouge, rouges :                             Red
bleu, bleue, bleus, bleues :       Blue
vert, verte, verts, vertes :           Green
blanc, blanche, blancs, blanches:   White
jaune, jaunes :                              Yellow
rose, roses:                                   Pink
Marron :                                         Brown
Orange :                                       Orange

masculin féminin pluriel
un frère : a brother
mon père: my dad
le stylo : the pen
du poulet : some chicken

une sœur : a sister
ma mère : my mum
la trousse : the pencil case
de la glace : some ice-cream

des grands-parents : grandparents
mes parents : my parents
les cahiers: the exercise books
des légumes : some vegetables

Bonjour  : Hello 
Salut : Hi
Ca va?              : How are you?
Et toi?              : And you
Au revoir          : Bye
Merci Madame/Monsieur:       
Thank you miss/Sir
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1 2 3 4 5 6

Bonjou
r
Hello

madam
e
miss

monsie
ur
sir

Salut
Hi

comment 
t’appelles-
tu?
what is your 
name?

comment 
s’appelle- il?
what is his 
name?

comment 
s’appelle-
elle?
what is her 
name?

Je m’ appelle
…
My name is 
…

Il s’appelle …
His name is …

Elle s’appelle
…
Her name is 
…

Comme
nt ça
s’écrit?
How is it 
spelled?

Ça s’écrit
…
It is 
spelled …

a
ah
b
bay
c
say
d
day
e
ugh
f
eff
g
zhe
y

h
ash
i
ee
j
zhee
k
ka
l
el
m
em
n
en
o
oh
p
pay

q
koo
r
err
s
ess
t
tay
u
oo
v
vay
w
doo 
bl
vay
x
iks
y
ee-
grec
z
zed

7 8 9

Ça va?
Are you well?

Oui ça va très bien.
Yes I am very well.
Oui ça va bien.
Yes I am well.
Pas mal.
Not bad.
Non ça ne va pas.
No, I am not well.
Je suis fatigué
I am tired

Au revoir.
Goodbye.
À plus.
See you later.

Merci
Thank you

Bon appétit
Have a nice 
meal

Merci
Thank you

Year French 100% sheet Introduction                                                                                   Holly Lodge High School



Year French 100% sheet Introduction                                                                                   Holly Lodge High School
1 2 3 4 5 6 Challenge

Connectives
Challenge 
Opinions

J´ai
I have

Il a
He has

Elle a
She has
Bob a
Bob has

Quel age 
as-tu?
How old 
are you?

dix ans
ten years
onze ans
eleven years
douze ans
twelve years
treize ans
thirteen years
quatorze ans
fourteen years
quinze ans
fifteen years
seize ans
sixteen years
dix-sept ans
seventeen years
dix-huit ans
eighteen years
dix-neuf ans
nineteen years
vingt ans
twenty years

et
and

aussi
also

Mon anniversaire c’est
le
My birthday is on the

Son anniversaire c’est le
His/her birthday is on 
the

premier
first
deux
second
trois
third
quatre
fourth
cinq
fifth
six
sixth
sept
seventh
huit
eighth
neuf
ninth
dix
tenth
onze
eleventh
douze
twelveth
treize

vingt-et-un
twenty first
vingt-deux
twenty second
vingt-trois
twenty third
vingt-quatre
twenty fourth
vingt-cinq
twenty fifth
vingt-six
twenty sixth
vingt-sept
twenty seventh
vingt-huit
twenty eighth
vingt-neuf
twenty ninth
trente
thirtieth
trente-et-un

janvier
January
février
February
mars
March
avril
April
mai
May
juin
June
juillet
July
août
August
septembre
Septembre
octobre
October
novembre
November
décembre
December

mais
but
par contre
however
cependant
however
de plus
furthermore
mai
May

J’aime
I like
J’adore
I love
Je kiffe
I like

Je déteste
I hate
Je n’aime pas
I don’t like



délicieux 
delicious
sain(s)
healthy
sucré(s) 
sweet
épicé(s)
spicey
salé 
salty
savoureux
tasty

WOW words
exquis
exquisite
appétisant(s)
appetising

-----------------------
amer(s)
bitter
dégoutant(s) 
disgusting
dégueulasse(s)
awful
malsain(s) 
unhealthy
gras 
fatty/greasy

Normalement
normally

D’habitude
usually

Quelquefois/parfois
sometimes

Le weekend
at the weekend

j’aime manger
I like to eat

je mange
I eat

j’aime boire/je bois
I like to drink/I drink

----------------------

j’adore 
Il/elle adore
I love
He/she loves

j’aime bien 
il/elle aime bien
Je/il/elle kiffe bien
I really like
He/she really likes

j’aime/il/elle aime
Je/il/elle kiffe
I like
He/she likes

je n’aime pas
Il/elle n’aime pas
I don’t like
He/she doesn’t like

je/il/elle déteste
I hate
he/she hates

je/il/elle blaire
I cannot stand
he/she cannot stand

la pizza
pizza
Le thé 
tea
-------------------------
un croque-monsieur
toastie with ham and cheese
du pain
bread
des céréales
cereal
des œufs 
eggs
des croissants
croissants
des fruits
fruit
des saucisses
sausages
Le thé 
tea

-------------------------

du café 
[coffee]
du thé
tea
du jus d’orange 
orange juice
du lait
milk
du chocolat chaud
hot chocolate
de l’eau
water

car c’est
parce que c’est
because it is
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Les piècesDans ma maison il y a trois
pieces 

In my house there are 3 
rooms

il y a : there is:

un salon a living room

une cuisine a kitchen

une chambre a bedroom

une salle de bains a bathroom

une salle à manger a dining room

un jardin a garden

Bedroom objects

nous

de
dans
à

du/de la/des/de l’
(ne)...rien

we

of
in
in/at

some
nothing

Où habites –
tu?
Where do you 
live?

j’habite
I live

nous 
habitons
we live

dans un (petit) 
appartement
a (small)flat

dans une( grande) maison
in a (big)house
d
dans un village
a village
en ville
a town
au centre-ville
In the town centre
à la campagne
in the countryside
à la montagne
in the mountains

en
in

Angleterre England
France  
France
Espagne
Spain
Suisse Switzerland
Ecosse
Scotland
Irelande
Ireland

Italie
Italy

J’aime habiter ici
I like living here

parce que c’est
car c’est
because it is 

joli(e) –pretty
moderne- modern
magnifique- magnificent
luxueux/luxueuse- luxurious
tranquille – quiet
grand(e)  – big
Petit(e)- small
confortable – comfortable
nouveau/nouvelle- new
trop petit – too small
il n’y a pas de place –
there’s no space

au
in

aux

pays de Galles – Wales
Portugal – Portugal

États- Unis- USA

Je n’aime pas habiter ici
I don’t like living here

Où habites-tu?

il y a : there is:

un bureau an office

un WC a toilet

une cave a cellar

un grenier an attic

un garage a garage

ses escaliers stairs

Dans ma chambre
il y a ……. In my bedroom, there is

un lit A bed

une armoire a wardrobe

une table a table

une bibliothèque a bookcase

un ordi a computer

une télé a TV

une chaise a garden

High frequency 
words



Year 7 French 100% School Holly Lodge High School

Qu’est-ce que tu penses
de tes matières?

What do you think of your 
subjects?

Tu aimes?

Do you like?

Je raffole
I am mad 
about
J’aime/je kiffe
(assez)
I (quite) like

J’adore
I love

J’aime/je kiffe
beaucoup
I like a lot

Je n’aime pas
I don’t like

Je déteste
I hate

le français – French
le theâtre – drama

parce que 
c’est
because it is

car c’est
because it is 

facile- easy
difficile- difficult
intéressant – interesting
Amusant/marrant – fun(ny)
créatif – creative
nul – rubblish
Ennuyeux- boring

la géo(graphie) – geography
la musique – music
la technologie – technology

l’anglais – English
l’EPS – PE
l’histoire – History
l’informatique – ICT
L’espagnol- Spanish
L’italien- Italian
L’informatique- ICT

le/la prof est sympa - the teacher is kind
le/la prof est trop stricte -the teacher is (too) strict

les arts plastiques – art
les maths – maths
les sciences - science

j’ai trop de devoirs-I have too much homework

Le collège est…
The school is.. 

grand – big
petit – small
de taille moyenne – medium sized

Il y a
There is/are

500 élèves – 500 pupils
Un terrain de foot– a football pitch
une piscine – a swimming pool
un court de tennis - a tennis court

Il n’y a pas de
There is/are not

harcèlement – bullying
toilettes sales – dirty toilets
profs trop sévères – too strict teachers

Tu es d’accord?
Do you agree?

Je (ne) suis (pas) d’accord – I (don’t) agree

Subjects and opinions

on
et
mais
parce que
car
très
vraiment
trop
d’abord
après

we
and
but
Because
because
very 
really
too
firstly
after

Un collège super cool!

Ta journée scolaire
est comment?

What is your school 
day like?

Je me lève- I get up
Je me lave- I have a wash
Je me douche- I jave a shower
je quitte la maison – I leave the house
j’arrive au collège – I arrive at school
je retrouve mes copains – I meet my friends
on commence les cours – we start lessons
je mange à la cantine – I eat in the canteen
je chante dans la chorale – I sing in the choir
je joue dehors – I play outside
on recommence les cours – we start lessons again
à (quatre) heures – at (four) o’clock
Je rentre à six heures- I return home (six)

Ma journée
scolaire
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